5 Piéces
245 m2
Réf. V6791CA
4 690 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Dans une résidence de prestige jouissant d'un environnement calme et
verdoyant, cet appartement dispose d'une surface de 245 m?2
habitables luxueusement aménagé et offre une magnifique vue sur la
mer, I'le Sainte Marguerite et le massif de I'Estérel.Disposant de
volumes généreux, l'appartement a bénéficié d'une décoration de
grande qualité dans un style moderne tres lumineux.Sa disposition
intérieure se présente comme suit :- Entrée avec acces direct de
|'ascenseur,- Double séjour avec salle a manger s'ouvrant sur une large

et profonde terrasse de 45 m? face a la mer,- Cuisine séparee, ...

In a prestigious residence in a quiet and lush setting, this apartment boasts 245
sgm of luxuriously appointed living space, with a magnificent view of the sea, the
Sainte Marguerite island and the Esterel Massif.Enjoying generous volumes, the
apartment has benefited from high-quality decoration in a bright, modem style.The
interior layout is as follows:- Entrance hall with lift direct acess,- Double living room
with dining area opening onto a wide, deep 45 m terrace facing the sea,-
Spacious, fully equipped separate kitchen with laundry comer,- One master

bedroom opening onto the sea-view ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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